
校名

校長名

日時

会場

本校本館展開教室

（敬称略）
出席者(委員）

開催場所

川田　裕委員長、吉田　覚委員、谷平　道雄委員

大野　友己委員、辻井　安喜委員

第1回学校運営協議会 議事録

府立淀川工科高等学校

阿部　政之

開催日時 平成30年7月25日（水）14００～16:００

次回の会議日程

平成30年12月中下旬頃

本校

出席者(学校）

阿部校長、田中教頭、井筒事務長、三谷首席、親指導教諭、奥平教務主任
藤本保健主事、松本生徒指導主事、藤原進路指導主事、安井総務主任、
髙橋特活主任、九野普通科主任、稗田機械系主任、齋藤メカトロニクス系主
任、山下工学系主任、農端1年学年主任

傍聴者 なし

議題等(次第順）
１　校長あいさつ
２　委員紹介他
  ① 学校協議会委員紹介（阿部校長）
　② 事務局　自己紹介
　③ 学校運営協議会実施要領について
　④ 会長　副会長の選出
３　協　　議（議長：会長）
　① 平成30年度　学校経営計画及び学校評価について（阿部校長）
　② 平成30年度　進路希望調査について（藤原進路指導主事）
　③ 平成30年度　部活動加入状況について（髙橋特活主任）
　④ 工業専門系について（工業科　系主任）
　　・特徴　めざす生徒像について
　　・資格取得等の取組について
　⑤ 平成30年度　本校の広報活動について（田中教頭）
　⑥ 平成31年度　使用教科用図書選定について（奥平教務主任）
質疑応答

◇インターンシップについて
［質問］取組みの課題は何か？
（回答）学校と企業との日程調整が難しいことや、受入企業が限定されること等の課題がある。
本校はクラブ加入率が高く、夏季休業中にインターンシップを実施できる日程が限定される。

◇工学系について
［質問］工学系大学進学専科の大学合格者数は？
外部模試や英語学力調査の活用はどうか？
（回答）大学合格者50名のうち、工学系合格者数は27名。
外部模試の結果は、担任が把握して生徒に指導するとともに、結果データをグラフ化して職員会議で周知している。
英語については、本年度から4技能の観点からGTECを導入している。結果データはこれからである。

◇就職の一次合格率について
［質問］就職の一次合格率の傾向はどうか？
（回答）工科高校平均よりやや低いが８割を超えている。
本校は大手企業の求人が多く、大手は全国から受験生が来るため競争が厳しく、そのため工科高校平均より合格率がやや
低い結果となっている。

◇入試の定員割れについて
［質問］入試における総合募集の定員割れについて
【意見】高校の授業を、中学校の教員に見学してもらったらどうか。
（回答）中学校の技術家庭科研究会等で見学してもらったことがある。中学校の教員は、高校に比べて人数も少なく、出張も
行きにくい状況と聞いている。

◇あいさつについて
［質問］出勤で学校前を通るが、守口一中の生徒はあいさつするが、淀工生はしない。
（回答）生徒に啓発するとともに、正門でのあいさつ運動を継続的に行って行く。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料
学校運営協議会実施要項、平成30年度学校経営計画、3年進路希望調査、
部活動入部状況、平成31年度使用教科用図書選定理由書他

備考


